

目次

● 论 著

METTL3通过调节MAPK和NF-κB信号通路参与脂多糖诱导小鼠小胶质细胞的细胞炎症反应……
……… 何宏湖 陈红常 廖嘉家 等 (121)

氯胺酮对大鼠离体海马CA1区场电位作用的实验研究……… 张 瑜 王英伟 (128)

青少年多形性低级别神经上皮肿瘤的临床病理及分子特征研究(附10例临床病例报告)………
……… 李佳丽 程海霞 仵倩 等 (135)

急性脑梗死患者外周血调节性T细胞及炎症因子表达水平与临床预后的相关性研究………
……… 常悦悦 余传庆 薛 敏 等 (143)

帕金森病前驱期轻度认知损害特点及其相关因素分析……… 潘晨曦 刘卫国 李蓝婷 等 (154)

初诊帕金森病伴抑郁状态患者的性别差异及影响因素研究……… 周改燕 刘卫国 华 平 (161)

抗阻训练对改善帕金森病运动症状疗效的Meta分析……… 应子璇 马 志 牛 琦 (167)

脑桥梗死后瞬目反射的变化及其对预后评估价值的研究……… 王春雷 朵慧敏 石秋环 等 (175)

脑立体定向微创三针穿刺术清除颅内血肿及控制颅内高压的临床研究………
……… 宋安军 伍国锋 任思颖 等 (179)

● 疾病的新认识和新治疗

不同疾病中视幻觉临床特点的比较及管理……… 仲 敏 朱 骏 张 丽 (187)

重叠抗体自身免疫性脑炎的研究进展……… 侯卢佳 孙晓旭 王 勋 等 (193)

● 论著报道

抗amphiphysin抗体、抗Hu抗体双阳性副肿瘤神经综合征(附1例报告及文献复习)………
……… 成斯琪 赵 岩 段雅鑫 等 (199)

血清抗recoverin抗体阳性的副肿瘤性脊髓病(附1例报告及文献复习)………
……… 王立珍 冯婷婷 李 方 等 (204)

误诊为平山病的神经炎型麻风病(附1例报告及文献复习)……… 宁林娜 (209)

● 进 展

- T细胞免疫浸润在阿尔茨海默病中的作用研究进展 孟凡巍 姚丽芬 (213)
- 髓样触发受体2及其相关信号通路在阿尔茨海默病中的研究进展 张雅璇 付剑亮 (217)
- T细胞调控及中药瞿麦在肌萎缩侧索硬化症治疗中的应用 裘冯卓 金庆文 (224)
- 单核细胞/高密度脂蛋白比值与急性脑梗死出血性转化和预后的研究 李 艳 苏志强 张 彬 (232)
- 神经内分泌轴与阿尔茨海默病的研究进展 许渝雅 王丽华 (236)

责任编辑: 陈贞华 陈商群

刊名题字: 张香桐

国际标准连续出版物号: ISSN 1008-0678

国内统一连续出版物号: CN 31 - 1752/R

中国临床神经科学(双月刊)

2021年 第29卷 第2期

Zhongguo Linchuang Shenjing Kexue

创刊日期: 1993年12月
主管单位: 中华人民共和国教育部
主办单位: 复旦大学附属华山医院
复旦大学神经病学研究所
协办单位: 华东六省一市神经病学协作组
上海华山神经外科(集团)研究所
丽珠集团利民制药厂
编辑: 《中国临床神经科学》编辑委员会
主编: 蒋雨平
编辑部主任: 丁正同
出版单位: 《中国临床神经科学》编辑部
地址: 上海市乌鲁木齐中路12号, 200040
电话、传真: +86-21-62490808
E-mail: cjc1993@126.com
发行单位: 国内 上海市报刊发行局
国际 中国国际图书贸易集团有限公司
100044 北京399信箱 代号BM3644
订 阅: 全国各地邮政局 邮发代号: 4-602
印刷单位: 上海新开宝商务印刷有限公司
广告经营许可证号: 3100620080057

CHINESE JOURNAL OF
CLINICAL NEUROSCIENCES
(Bimonthly) Vol. 29, No. 2, 2021

First Issue : Dec. 1993
Responsible Institution : Ministry of Education, PRC
Sponsored by : Huashan Hospital, Fudan University
Institute of Neurology, Fudan University
Co-Sponsored by : Neurological Association of Eastern China
Shanghai Huashan Institution of Neurological Surgery
Livzon (Group) Limin Pharmaceutical Factory
Edited by : Editorial Board of Chinese Journal of Clinical Neurosciences
Editor-in-Chief : JIANG Yu-Ping
Managing Director : DING Zheng-Tong
Published by : Editorial Department of Chinese Journal of Clinical Neurosciences
Address : 12 Urumqi (Mid) Road, Shanghai 200040
Tel & Fax : +86-21-62490808
E-mail : cjc1993@126.com
Distributor : Domestic : Shanghai Post Office
Overseas : China International Book Trading Corporation
(P. O. Box 399, Beijing 100044, China) Code No.: BM 3644
Subscribed by : Local Post Office Code No.: 4-602
Printed by : Shanghai Newcabo Business Printing Co., Ltd
定价: 15.00

期刊基本参数: ISSN 1008-0678 CN 31 - 1752 / R * 1993 * b * A4 * 120 * zh * P * ¥15.00 * 2000 * 19 * 2021-02

CHINESE JOURNAL OF CLINICAL NEUROSCIENCES

Bimonthly Established in Dec. 1993 Vol. 29, No. 2, 2021 Published on Mar. 20, 2021

MAIN CONTENTS

- Methyltransferase Regulates Lipopolysaccharide-induced Inflammation in BV-2 Cells by Inhibiting the MAPK/NF- κ B Signaling Pathway** HE Hong-hu, CHEN Hong-chang, LIAO Jia-jia, et al. (121)
- Effect of Ketamine on the Neuronal Oscillations in CA1 Area of Rat Intact Hippocampus** ZHANG Yu, WANG Ying-wei (128)
- The Clinic-pathological Characteristics and Molecular Features of Polymorphous Low-grade Neuroepithelial Tumor of the Young in 10 patients** LI Jia-li, CHENG Hai-xia, WU Qian, et al. (135)
- Correlations of Expression Level of Regulatory T Cells and Inflammatory Factors in Peripheral Blood and Clinical Prognosis in Patients with Acute Cerebral Infarction** CHANG Yue-yue, YU Chuan-qing, XUE Min, et al. (143)
- Characteristics of Mild Cognitive Impairment and Its Correlative Factors in Prodromal Parkinson's Disease** PAN Chen-xi, LIU Wei-guo, LI Lan-ting, et al. (154)
- Gender Differences in Depression of *de novo* Parkinson's Disease Patients and Influencing Factors** ZHOU Gai-yan, LIU Wei-guo, HUA Ping, et al. (161)
- Meta Analysis of Effect of Resistance Training on Motor Symptoms of Parkinson's Disease** YING Zi-xuan, MA Zhi, NIU Qi (167)
- The Application of Blink Reflex in Prognosis Assessment of Pontine Infarction** WANG Chun-lei, DUO Hui-min, SHI Qiu-huan, et al. (175)
- Clinical Study on Removing Intracranial Hematoma and Controlling High Intracranial Pressure by Three-needle Brain Puncture of Stereotactic Minimally Invasive Procedures** SONG An-jun, WU Guo-feng, REN Si-ying, et al. (179)
- Comparison and Management of Visual Hallucinations in Different Diseases** ZHONG Min, ZHU Jun, ZHANG Li (187)
- A Review on Autoimmune Encephalitis with Overlapping Antibodies** HOU Lu-jia, SUN Xiao-xu, WANG Xun, et al. (193)
- Research Progress on the Role of T Cell Immune Infiltration in Alzheimer's Disease** MENG Fan-wei, YAO Li-fen (213)
- Advances in the Study of Triggering Receptor Expressed in Myeloid 2 and Related Signaling Pathway in Alzheimer's Disease** ZHANG Ya-xuan, FU Jian-liang (217)
- Application of T Cells and Traditional Chinese Medicine Qumai in the Treatment of Amyotrophic Lateral Sclerosis** QIU Feng-zhuo, JIN Qing-wen (224)
- Study on the Relationship between MHR and Hemorrhagic Transformation and Prognosis of Acute Cerebral Infarction** LI Yan, SU Zhi-qiang, ZHANG Bin (232)
- Research Progress of Neuroendocrine Axis and Alzheimer's Disease** XU Yu-ya, WANG Li-hua (236)